

広報

いつも新しい流れがある 市川

いちかわ



2022年（令和4年）
毎月第1・第3土曜日発行

8月6日

No.1693

写真は2022年3月、動植物園に来園した当時のマイクロブタたち。今では体がひと回り以上大きくなりました。動植物園は1987年8月21日に開園し、今年で35周年を迎えます。この間、さまざまな動物の来園や新しい施設のオープンなどパワーアップし続けている動植物園。そこで特集1では動植物園のこれまでの歩みを紹介しています。（動植物園）



動植物園は今年で35周年

Contents

2-3 | **特集1** おかげさまで35周年 市川市動植物園ヒストリー

4-5 | **特集2** この夏はこども館で過ごしてみませんか

6 | 「猫の譲渡会」開催

7 | 「地域コミュニティゾーン」の愛称決定投票

12 | 新型コロナワクチンのお知らせ

8 | 検診のお知らせ

10 | 介護予防講演会

新型コロナウイルスの感染状況も掲載しています

LINE : @ichikawa-city

Twitter : @ichikawa_shi

Facebook : @city.ichikawa

Instagram : @ichikawa_city